

Profession de foi AG Elective CDHP75---27 mars 2025

MICHEL CASTANDET

Retraité d'ORANGE, résidant en Seine et Marne, marié 2 enfants et 3 petits-enfants.

Mon parcours :

-Sensibilisé depuis mon adolescence au monde du handicap, ayant accompagné ma jeune sœur, accidentée de la route et paraplégique, dans tout son parcours en milieu fermé : Berck-sur Mer, Hôpital de Garches, Fondation Ellen Poidatz.

-Premier contact avec l'**Handisport** : une journée de sensibilisation reçue dans le hall et le parvis des nouveaux locaux, avenue de France, du Ministère de la Jeunesse et des Sports 2003 / 2004. J'étais détaché d'Orange et intégré au comité de pilotage « Logistique » du Ministère sur des activités d'affaires générales-gestion-contrats en soutien du déménagement du ministère du 15^{ème} arrondissement, rue Olivier de Serres au 13^{ème}, avenue de France, adresse actuelle.

-Mécénat de compétence au sein du **CRIFH** de 2014 à 2016, comme secrétaire général.

Le groupe « ORANGE » permettait à ses pré-retraités de pouvoir s'investir dans le mouvement associatif, alors j'ai opté à l'époque pour l'Handisport puisque j'avais été marqué par cette journée de démonstration « handi » 10 ans plus tôt. D'où l'importance de toutes les activités de sensibilisation, en entreprise, chez les scolaires, dans les collectivités.

- Bénévole au **CRIFH** sur la fonction de secrétaire général adjoint de 2016 à 2020.

- Bénévole au **CDHP 75** comme secrétaire général de 2016 à 2020.

- Mise en retrait pour des raisons médicales depuis le COVID.

Mes motivations et perspectives 2025- 2029

Je souhaiterais, si vous le décidez, me mettre de nouveau au service du mouvement handisport et apporter ma pierre à l'édifice, à une place où je pense pouvoir encore être utile, au sein de la gouvernance soudée du Comité,

en soutien durable des clubs, fers de lance dans le lien sociétal, le développement et l'optimisation des offres diversifiées et de la pratique sportive des personnes en situation de handicap.

Mes loisirs dominants

Si je suis élu, je rechercherais un bon équilibre entre investissement associatif à venir, et vie privée, sachant que je réside à proximité immédiate de la forêt de Fontainebleau où j'ai développé un engouement pour le « sport-nature » une déclinaison du sport-santé et du sport-bien-être. En toutes saisons, je pratique des randonnées contemplatives, mais également agrémentées de collations hydratées et conviviales avec des randonneurs de proximité de tous niveaux, venez comme vous êtes.

Bien à vous tous.

Michel